

EU-Konformitätserklärung

Herstelleranschrift
S. Siedle & Söhne
Telefon- und
Telegrafengeräte OHG
Bregstraße 1
D-78120 Furtwangen

05. September 2023
Dokument-Nr.: 812
Gegenstand der Erklärung: **EKC 600-0**

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

Richtlinie

2011/65/EU (RoHS-Richtlinie) und Ergänzungen

Fundstelle: ABl. L 174, 1.7.2011, S. 88-110

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die Vorschriften der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.



Jochen Cura
Kaufmännischer Geschäftsführer



Christoph Weber
Geschäftsführung Technik

EU-Declaration of Conformity

Manufactureraddress:
S. Siedle & Söhne
Telefon- und
Telegraphenwerke OHG
Bregstraße 1
78120 Furtwangen
Germany

05 September 2023
Document-Nr.: 812
Object of declaration: **EKC 600-0**

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Directive
2011/65/EU (RoHS Directive) and additions
Publication reference: OJ L 174, 1.7.2011, p. 88-110

The object of the declaration described above is in conformity with Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (OJ L 174, 1.7.2011, p. 88-110).

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.



Jochen Cura
Managing Director



Christoph Weber
Managing Director

EU-Konformitätserklärung

Herstelleranschrift
S. Siedle & Söhne
Telefon- und
Telegraphenwerke OHG
Bregstraße 1
D-78120 Furtwangen

04. Juli 2023
Dokument-Nr.: 805
Gegenstand der Erklärung: **EKC 600-02**

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen
Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

Richtlinie
2011/65/EU (RoHS-Richtlinie) und Ergänzungen
Fundstelle: ABl. L 174, 1.7.2011, S. 88-110

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die Vorschriften der Richtlinie 2011/65/EU
des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung
bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.



Jochen Cura
Kaufmännischer Geschäftsführer



Christoph Weber
Geschäftsführung Technik

EU-Declaration of Conformity

Manufactureraddress:
S. Siedle & Söhne
Telefon- und
Telegraphenwerke OHG
Bregstraße 1
78120 Furtwangen
Germany

04 July 2023
Document-Nr.: 805
Object of declaration: **EKC 600-02**

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Directive
2011/65/EU (RoHS Directive) and additions
Publication reference: OJ L 174, 1.7.2011, p. 88-110

The object of the declaration described above is in conformity with Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (OJ L 174, 1.7.2011, p. 88–110).

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.



Jochen Cura
Managing Director



Christoph Weber
Managing Director